

# Freude über Finanzspritze der Sparkasse Hochrhein

Bankhaus unterstützt neun Klettgauer Vereine mit Geldspende in Höhe von 20;156 Euro. Bekenntnis zur Region



Erzingen (jso) Neun Vereine durften sich am Dienstagabend bei der Spendenübergabe über eine Finanzspritze freuen. Der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Hochrhein, Heinz Rombach, erklärte: "Wir sind ein regionales Unternehmen und uns ist die Verbundenheit wichtig. Die Spende soll eine Anerkennung für die Arbeit in den Vereinen sein." Außerdem fügte Rombach hinzu, dass auch wenn die Finanzwirtschaft gerade verrückt spiele und die Banken es mit

den Negativzinsen ziemlich schwer hätten, die Geldzuwendung aus Überzeugung geschehe.

Bürgermeister Volker Jungmann dankte der Sparkasse für die Unterstützung und erläuterte, dass gemeinsam mit dem Gemeinderat beschlossen wurde, dass die musizierenden und die Turnvereine in Klettgau vom Geldsegen profitieren sollen. Die Musikvereine Geißlingen, Griefßen und Erzingen erhielten jeweils 3000 Euro für die Vereinsarbeit. Sie wollen vor allem in die Jugendarbeit investieren.

Aber auch die Anschaffung neuer Instrumente stellt immer eine große finanzielle Herausforderung dar, so dass die Vereine die Geldzuwendung gerne entgegen nehmen. Der Musikverein Riedern-Bühl möchte mit seiner Spende über 2500 Euro in ein neues Schlagzeug investieren. Auch die Dorfmusik Rechberg sieht die 2500 Euro in der Jugendarbeit gut angelegt.

Dem schließt sich ebenfalls das Jugendorchester Klettgau an, dass stetig dabei ist, neue junge Musiker für sich zu gewinnen. Das Akkordeonorchester Klettgau spart bereits für eine neue Verstärkeranlage, wo die 2000 Euro plus auf dem Konto sehr willkommen sind. Die Turnvereine Erzingen und Griefßen möchten mit den jeweils erhaltenen 1000 Euro in neue Turngeräte investieren.